

La Force Armée Nationale Bolivarienne garantira la paix au Venezuela



Caracas, 11 avril (RHC)- Le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, a indiqué que la Force Armée Nationale Bolivarienne défendra la paix et le bonheur du peuple tout entier.

Dans un message posté sur twitter, Vladimir Padrino a réaffirmé l'engagement de protéger la souveraineté du Venezuela et d'aider à renforcer l'unité au moment où son pays est victime d'une agression médiatique avec le soutien de secteurs de l'extrême-droite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126748-la-force-armee-nationale-bolivarienne-garantira-la-paix-au-venezuela>



Radio Habana Cuba